

kaidah-kaidah manajemen yang efektif dan efisien sehingga terwujud dengan baik apa yang diinginkan oleh lembaga pengelola zakat.

Lembaga pengelolaan zakat bertujuan: 1) Untuk meningkatkan efektifitas dan efisiensi pelayanannya dalam pengelolaan zakat. Sehingga tidak ada lagi masyarakat yang memilih menyalurkan zakatnya sendiri hingga dapat menyebabkan tragedi yang mengakibatkan korban jiwa., 2) Untuk meningkatkan manfaat zakat untuk mewujudkan kesejahteraan masyarakat dan penanggulangan kemiskinan. Dengan adanya tujuan ini lembaga pengelola zakat berharap akan menjadikan lembaga yang baik dan dapat mensejahterakan masyarakat miskin.

Berkenaan dengan adanya tujuan dan harapan tersebut, untuk menjadi lembaga pengelola yang baik dan optimal, penyaluran zakat dapat lebih terarah, profesional, dan transparan, diperlukan adanya penerapan *Good Corporate Governance*. Dalam undang-undang zakat pasal 2 juga terdapat bahwa pengelolaan zakat harus berasaskan dengan syariat Islam, amanah, kemanfaatan, keadilan, kepastian hukum, terintegrasi dan akuntabilitas. Asas tersebut ternyata sejalan dengan sistem *Good Corporate Governance* yang mempunyai unsur-unsur yaitu *transparency, accountability, independency, fairness dan responsibility*. Unsur-unsur tersebut dapat memberikan tata kelola yang baik pada lembaga pengelolaan zakat. Hal ini menjadi penting dalam pembayaran zakat untuk menyakini bahwa zakat yang mereka bayarkan digunakan secara efisien.

ini yaitu terletak pada variabel, jika penelitian Ahmad Kurniawan hanya menekankan *good corporate governance* dari aspek akuntabilitas sedangkan penelitian sekarang lebih kepada pengelolaan zakat dalam perspektif *good corporate governance*.

4. Penelitian H. Mustafa Hasbar dan Nurul Gaibi Kurnia, yang berjudul “Analisis Implementasi *Good Corporate Governance* dan Penerapan PSAK 109 Tentang Akuntansi Zakat Pada Lembaga Amil Zakat Dompot Dhuafa Cabang Sulawesi Selatan”. Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kualitatif dengan penelitian lapangan (*field research*). Hasil yang diperoleh dari penelitian ini yaitu penerapan *good corporate governance* dengan mengetahui prinsip-prinsipnya dan penerapan PSAK 109 tentang akuntansi zakat pada lembaga amil zakat Dompot Dhuafa Cabang Sulawesi Selatan¹³.

Persamaan penelitian H. Mustafa Hasbar dan Nurul Gaibi Kurnia dan sekarang yaitu sama membahas *Good Corporate Governance*. Perbedaan penelitian ini yaitu terletak pada variabel, jika penelitian terdahulu terletak pada penerapan PSAK 109 Tentang Akuntansi Zakat sedangkan penelitian sekarang pada pengelolaan zakat di Baznas Kota Mojokerto dalam perspektif *good corporate governance*.

5. Penelitian Fikri Haykal Afandi, yang berjudul “Impelementasi *Good Corporate Governance (GCG)* dalam Pengelolaan Manajemen Resiko

¹³ Mustafa Hasbar dan Nurul Gaibi Kurnia. “Analisis Implementasi *Good Corporate Governance* dan Penerapan PSAK 109 Tentang Akuntansi Zakat Pada Lembaga Amil Zakat Dompot Dhuafa Cabang Sulawesi Selatan”, (Jurnal), 2.

penelitian yang baik dan mudah dipahami. Adapun sistematika tersebut adalah sebagai berikut:

Bab I, Pendahuluan berisi tentang latar belakang masalah, identifikasi masalah, batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian, sistematika pembahasan.

Bab II, bab ini terdiri atas landasan teori skripsi, yaitu tentang pengelolaan zakat, *Good Corporate Governance* dan teori lainnya yang dibutuhkan dalam pembahasan.

Bab III, Memuat paparan objek penelitian dimana dijadikan sebagai tempat penelitian. Dalam bab ini berisi tentang gambaran umum BAZNAS Kota Mojokerto, meliputi: sejarah, visi dan Misi, tujuan dan prinsip manajemen, struktur Organisasi, pengelolaan zakat BAZNAS Kota Mojokerto dan gambaran umum lainnya yang dibutuhkan dalam paparan objek.

Bab IV, Bab ini berisi analisis pembahasan, Analisa dengan cara mengomparasikan antara landasan teori dengan hasil penelitian. Yaitu dengan analisa bagaimana pengelolaan zakat di BAZNAS Kota Mojokerto dalam perspektif *Good Corporate Governance*.

Bab V, penutup dalam penulisan skripsi ini terdiri atas kesimpulan hasil penelitian, saran-saran.